

Ressort: Lifestyle

Deutsche trinken Bier am liebsten zu Hause

Berlin, 22.04.2015, 00:00 Uhr

GDN - Die Deutschen genießen Bier am liebsten zu Hause. Wie "Bild" (Mittwoch) berichtet, trinken 66 Prozent der Bundesbürger, die gerne Bier konsumieren, am liebsten in den eigenen vier Wänden oder bei Freunden.

Das ergab eine Umfrage Forsa-Umfrage des Deutschen Brauer-Bunds. 48 Prozent der Befragten trinken ihr Bier auch gerne im Biergarten, 45 Prozent in Restaurants und Kneipen. Mehrfachnennung waren möglich. 93 Prozent der Bundesbürger genießen außerdem den Gerstensaft am liebsten abends nach Feierabend. Tagsüber, beispielsweise zum Mittagessen, gönnen sich vor allem die über 60-Jährigen gerne auch einmal ein Bier (zehn Prozent).

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-53309/deutsche-trinken-bier-am-liebsten-zu-hause.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com